

Erinnerung an Erich Janzing

Unser langjähriges Beiratsmitglied Erich Janzing ist am 03.04.2017 im Alter von 91 Jahren verstorben.

Erich Janzing war nicht nur ein bekannter Vogelkundler, er war auch lange Jahre in der Volkssternwarte tätig und interessierte sich für geschichtliche Astronomie.

Über die Grenzen seiner Heimatstadt Wetter hinweg war er als ausgewiesener Spezialist für Wasservögel – und hier insbesondere für Möwen – bekannt. Seine Ergebnisse der Wasservogelzählungen am Harkortsee wurden vielen Institutionen und Vereinen zur Verfügung gestellt.

Über den Fund einer Weißbart-Grasmücke auf seinem Balkon haben wir im CINCLUS berichtet. Sehr gefreut hat er sich über die Anerkennung dieses Fundes durch die Avifaunistische Kommission der Nordrhein-Westfälischen Ornithologengesellschaft, weil dies der erste Nachweis in unserem Lande war!

Im letzten Jahr konnte Erich Janzing seinen 90. Geburtstag im Kreise seiner Familie und Freunde feiern. Zwar war er nicht mehr gut zu Fuß, aber noch sehr rege und lebhaft.

Wir sind dankbar dafür, dass er sein Wissen unserem Verein über eine so lange Zeit zur Verfügung gestellt hat, wir hätten noch viel von ihm lernen können!

Auch als fröhlicher, freundlicher Mensch wird Erich Janzing in unserer Erinnerung bleiben!